40 EL MUNDO. MARTES 20 DE AGOSTO DE 2013

#### **DEPORTES**





Agueda Truiillo, nosando en Manacor nara este diario. / ALBERTO VERA

Steffy Canals, durante un instante de un entrenamiento. / C FORTEZA

# Éxodo obligado, oportunidad única

La tenista Steffy Canals y la jugadora de baloncesto Agueda Trujillo compaginarán en Nueva York y en Idaho sus estudios universitarios con su carrera deportiva al no poder hacerlo en España

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma

Si hubiera estado en su mano, ninguna de las dos se hubiera marchado pero la realidad del deporte en España ha hecho que Steffy Canals y Agueda Trujillo se hayan visto obligadas a hacer las maletas y marchar-se a Estados Unidos para poder continuar allí con su carrera deportiva sin tener que elegir entre el deporte y los estudios. Canals, de Pollença, es una de las tenistas más prometedoras de Baleares y se marchó el pasado fin de semana a Nueva York para estudiar en el Concordia College y perfeccionar allí su tenis mientras que Trujillo, residente en Manacor, viajó el viernes para unirse al equipo universitario de la University of Idaho y cursar sus estudios allí.

Tanto la tenista como la pivot lamentan tener que hacer las maletas al no poder compaginar su carrera deportiva con sus estudios pero se muestran ilusionadas con un reto en el que la agencia AGM Sports ha tenido mucho que ver ya que gracias a ella van a poder tener la oportunidad de vivir una experiencia única estudiando y practicando su deporte.

«Juego al tenis desde hace muchos años y la agencia AGM Sports me había visto en competiciones internacionales y me fichó. Me fueron ofreciendo cosas para ver si me interesaría entrar en su programa y ver las posibilidades que tendría en Estados Unidos porque creían que serían muchas. Asi empezó todo», explica Steffy Canals antes de cerrar la maleta que la llevará a Nueva York.

En el caso de Trujillo su relación con AGM fue diferente. «Estaba en el Centro de Tecnificación y al estar ahí entrenando cuatro horas al día pensaba: 'Yo no quiero empezar una carrera y tener que dejar el baloncesto' porque aquí en España es básicamente eso. Me puse a buscar por internet las opciones que había, los equipos que había en España y

#### La agencia AGM ha becado a las dos deportistas ayudándolas también en los trámites

luego ya miré para irme fuera. Contactó con AGM Sports, firmamos un contrato y han sido ellos los que me han buscado todo».

Precisamente el no poder compaginar su deporte con los estudios es el motivo por el que ambas se han ido a Estados Unidos. «Está claro que en España las posibilidades de sacarse una carrera y seguir con el tenis son limitadas por no decir nulas. Me veo obligada a irme. Al ver esa opción fue básicamente la razón por la que decidí estar en AGM. Tenía que elegir entre estudiar o jugar

al tenis y si me quedaba aquí, logicamente, seguía estudiando pero el tenis siempre ha sido mi pasión así que cuando vi esa opción no me lo pensé dos veces», explica Canals mientras que Trujillo apunta: «Podía quedarme aquí, irme a Madrid y jugar en liga femenina 1 o 2 pero tendría que dejar de estudiar y los estudios son lo primero porque el deporte se acabará en unos años pero la carrera es para toda la vida».

Trujillo sí ha estado en Estados Unidos, su gran amistad con Inma Zanoguera hizo que viajará en diciembre de 2012 a Ohio para verla y conocer de primera mano cómo es la vida universitaria allí, pero Steffy Canals no y asegura que está dispuesta a disfrutar de hasta el más mínimo detalle de su experiencia. «Me voy a Nueva York. Es un cambio muy grande pero creo que estoy preparada y si no lo estoy, me adaptaré sobre la marcha. He estado hablando con algunos profesores y con mi entrenador y la universidad nos parece muy buena. Mis padres están tranquilos y eso es mucho decir», dice la tenista que además reconoce que echará de menos «la tranquilidad» de Mallorca.

Por suerte, su universidad, el Concordia College, está a veinte minutos del centro de Nueva York, algo que le evitará el barullo de la ciudad que nunca duerme. «Nunca he estado en Estados Unidos pero me imagino que la vida es diferente. A mí como que la vida es diferente. A mí como

el viajar y conocer sitios me encanta es una experiencia más, una oportunidad única», dice la mallorquina.

Trujillo, en cambio, lleva tiempo esperando esta oportunidad. «Con 14 años ya le decía a mis padres que me quería ir a estudiar el bachillera to a América y ellos pensaban que se me pasaría. Decidí terminar el bachillerato aquí y acabar en el centro de tecnificación y les dije a mis padres que me quería ir. Desde los 14 años llevo pensando en irme para allá», reconoce.

Tanto una como la otra han estado hablando con sus respectivos entrenadores y futuros compañeros por lo que la adaptación a la vida estadounidense no será demasiado complicada. En donde sí difieren la tenista y la baloncestista es en su idea de cara al futuro más inmediato. «Haré la carrera completa que son cuatro años y si en el momento de acabar se me ofrece hacer el master o lo que surja va veremos. Me gustaría quedarme pero como me gusta viajar no es un gran sacrificio pero volveré, no es un adiós para siempre, es un hasta luego», dice Canals que estudiará veterinaria

Trujillo, que estudiará Marketing y Comunicaciones, lo tiene muy claro: «Si has hecho toda la carrera y has hecho un master allí la vida la tienes allí. Tus amistades son las de la universidad. Creo que si termino la carrera allí me quedaré a vivir pero nunca se sabe».

### El Constància se hace con los servicios de Marimón

PEDRO BONET/ Palma

El Constància sigue confeccionado su plantilla a escasos días para que de inicio la temporada. El conjunto de Inca sigue sacándole partido a su búsqueda en el mercado catalán y ayer llegó a un acuerdo con Ramón Marimón, defensa central de tan sólo 21 años que llegará cedido por una temporada al club balear proveniente de la cantera del Espanyol. Con este fichaje, el cuadro de Inca tiene practicamente cerrada su plantilla.

El fútbolista podría llegar hoy mismo a la isla y ser presentado el próximo jueves según indicaron a EL MUNDO / El Día de Baleares fuentes del club blanquinegro. En el plano deportivo, el conjunto entrenado por Joan Esteva sigue preparando a fondo el primer partido de la temporada que tendrá lugar el próximo domingo en el Nou Camp de Inca ante el Ontinyent. En ese duelo tendrá lugar el debut de Perales, ex del llicitano, que suplirá bajo palos a Gaspar Veny que, sancionado, tendrá que ver el encuentro desde la grada.

## La FEB sigue sin decidir sobre el Pla v el Andratx

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma Sigue la espera para el Bàsquet Pla y el C.B. Andratx. Ayer en teoría se debería haber tomado una decisión por parte de la FEB ya que el máximo organismo del baloncesto español había decidido consultar con las federaciones territoriales involucradas en los grupos de E y C de EBA, es decir los que corresponden a los equipos catalanes, valencianos y murcianos para encontrarle acomodo a los dos equipos mallorquines que se han hermanado ante la injusticia cometida por la española.

Fuentes de ambos conjuntos confirmaron ayer que la FEB no se había siquiera comunicado con ellos y que de momento su situación era la misma.

Además, con la negativa de los equipos catalanes y valencianos a jugar con los dos equipos de Mallorca por aquello del desplazamiento a Baleares, la FEB empezaba ayer otras posibilidades como las de incluir al Pla y al Andratx en otro grupo para acabar con una situación que se debía haber solucionado antes siquiera de ser un problema.